

# Locales comerciales de El Salado paralizados por daño en el servicio de energía

elolfato.com/ibague/locales-comerciales-de-el-salado-paralizados-por-dano-en-el-servicio-de-energia

September 13, 2021



Foto: EL OLFATO

Desde el domingo en la mañana se quedaron sin luz, al parecer, por el daño de un transformador que provocó afectaciones en varios electrodomésticos.

Ibagué

13 Sep, 2021

Autor: Redacción Ibagué

Varios locales comerciales del sector de La Ceiba, en El Salado, **se encuentran paralizados desde ayer (domingo) por un daño en el servicio de energía.**

De acuerdo con los residentes de la zona, en horas de la mañana **se escuchó una especie de explosión y de inmediato se quedaron sin luz.**

Lo más grave es que, producto de ese aparente corto circuito, varios electrodomésticos resultaron afectados, **lo que ha perjudicado las labores tanto domésticas como económicas de los ciudadanos.**

Uno de los afectados es Sebastián Gómez, propietario de la panadería 'Delitortas Gómez'. De acuerdo con lo que relató, **ese día se disponían a hacer la inauguración de su punto de venta, pero lo ocurrido se los impidió.**

"Un taco de la luz se bajó, lo subimos, pero después de esto los electrodomésticos empezaron a sonar raro. Cuando nos dimos cuenta se prendió un estabilizador y tuvimos que apagarlo con extintor", contó.



Por esa razón, toda la producción que tenían adelantada se perdió, pues **algunos productos no alcanzaron a refrigerarse y hornearse como debían.**

En ese sentido, tuvieron que **botar a la basura mantecadas, brazos de reina y otros productos de la panificadora que esperaban comercializar.**

"Las instalaciones son nuevas, nos pasamos hace menos de un mes a esta bodega y es preocupante que no tengamos un adecuado mantenimiento de las líneas en esta zona", precisó.

A lo que se refirió es que, al parecer, Celsia no ha adelantado **mantenimientos constantes a las redes en la zona y esto ha desencadenado en estas situaciones.**

"Hay árboles que están tocando los cables de la luz. En el momento todo quedó paralizado, no hemos podido saber si hay otro daño. Vinieron operarios de Celsia, podaron un árbol, pero debían podar más y no lo hicieron", sostuvo.



Además, lamentó lo que les está pasando, pues **son por lo menos 15 personas las que allí laboran y no han podido desarrollar sus tareas.**

"Tocó mandar a la gente a descansar y eso les significa un día menos de ingreso. Es gente que tiene sus familias y sus hijos. Además, el movimiento de la panadería queda totalmente paralizado", añadió.

Entre tanto, manifestó su preocupación porque ellos son **proveedores de negocios en otros municipios y no han podido hacer entregas de los productos.**

"Este martes no vamos a poder hacer ruta porque perdimos toda la producción del día de hoy. Ya habíamos vivido cortes de luz, pero esta situación es por falta de mantenimiento de las redes", concluyó.

En condiciones similares se encuentran un **local de ornamentación y un lavadero de carros, que han visto afectados sus servicios durante estos dos días.**

Otros vecinos de la zona indicaron que **electrodomésticos como pulidoras, computadores y televisores también terminaron dañados.**



Por esa razón, piden que la compañía **responda por esas afectaciones de los aparatos y realice mantenimientos en el sector de manera más frecuente.**

"Realmente estamos afectados por esta situación. Tenemos bloqueado todo el comercio y actividades de la gente", dijo Juan Carlos Aguirre, habitante de La Ceiba.

**EL OLFATO** intentó conocer las causas de lo ocurrido con la empresa pero no fue posible debido a que **no fue suministrado ningún número de reporte por parte de los residentes de este barrio.**

 [.Síguenos en \*\*Google News\*\*](#)